
АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ВЕРХНЕКАЗЫМСКИЙ

ПРОТОКОЛ
схода граждан сельского поселения Верхнеказымский

11 февраля 2016 г. .NQ1

п. Верхнеказымский

Председательствующий - Бандысик г.н. - глава сельского поселения Верхнеказымский
Секретарь - Калмаирова М.Д. - ведущий специалист, юрист администрации сельского
поселения Верхнеказымский

Присутствовали: депутаты Совета депутатов сельского поселения Верхнеказымский:
Жаданова Г.В., Нуриев О.М., Парахина Т.В., Пихотский В.ю., Шахова Н.Л.

Жители поселка и депутаты Совета депутатов сельского поселения Верхнеказымский - 68
человек.

Открыла сход граждан Бандысик г.Н. глава сельского поселения
Верхнеказымский, которая предложила для соблюдения процедуры проведения схода
граждан выбрать председательствующего и секретаря. Жители предложили кандидатуры:
председательствующего Бандысик г.Н., главу сельского поселения Верхнеказымский,
секретаря - Калмаировой М.Д., ведущего специалиста, юриста администрации сельского
поселения ВерхнеказымскиЙ.

Председательствующий огласил повестку дня схода граждан:

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Об отчетах главы сельского поселения Верхнеказымский о своей деятельности и
результатах деятельности администрации сельского поселения Верхнеказымский за 2015
год.

2. Об информации о деятельности Совета депутатов сельского поселения
Верхнеказымский в 2015 году.

1. СЛУШАЛИ: Об отчетах главы сельского поселения Верхнеказымский о своей
деятельности и результатах деятельности администрации сельского поселения
Верхнеказымский за 2015 год.

Докладывает: Бандысик Г.Н., глава сельского поселения Верхнеказымский (отчет
прилагается).

По окончании отчета глава сельского поселения Верхнеказымский сообщил, что на
вопросы, заданные населением при представлении прошлого отчета, были даны
разъяснения, дополнительных решений по этим вопросам не требовалось.

Предложил задавать вопросы.
Вопрос: На территорию поселка на работу прибыло много лиц, имеющих

судимости, что создает неблагоприятную обстановку. Ведет ли участковый
профилактическую работу с этими лицами и учет таких граждан?

Ответ: На сегодняшнем сходе участковый уполномоченный также должен был
присутствовать, но он находится в очередном отпуске. Ваш вопрос будет задан
начальнику ОМВД по Белоярскому району Борискину юл.
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Вопрос: Почему не про водятся дискотеки в доме культуры? Молодежи остается
только посещать кафе.

Ответ: Корикова Н.В. - директор МКУК «Сельский дом культуры «Гротеск»:
Дискотеки про водятся регулярно, объявления об их проведении развешиваются на
информационных досках, только на них не приходит наша молодежь, по определенным
причинам им интереснее ходить в кафе.

Вопрос: Можно ли собрать от населения· деньги на установку в поселке
отпугивателя для комаров и мошки?

Ответ: Администрация сельского поселения не имеет право осуществлять сбор от
населения каких-либо денежных средств, организуйте сами сбор денег. Администрация
может оказать помощь в установке отпугивателя.

Вопрос: Много квартир в поселке сдается в наем, а квартиранты ведут себя нагло.
дебоширят, курят в подъездах, ставят свои машины под окна, постоянно нарушают права
соседей. КУда обращаться?

Ответ: Звоните участковому, мне, можете написать в администрации поселка
заявление на имя начальника полиции. Также будем привлекать к работе добровольную
народную дружину. Кроме того, о всех фактах незаконной сдачи квартир в наем, звоните
в налоговую инспекцию.

Вопрос: Можно ли установить в поселке банкомат Сбербанка или поменять график
работы отделения Сбербанка, так как работающие граждане не могут снять деньги и
осуществить платежи?

Ответ: Администрация сельского поселения неоднократно писала письма в адрес
руководства Сбербанка в г. Белоярский, получали ответ о нецелесообразности установки
такого банкомата. По изменению графика работы готова еще раз подготовить и направить
в адрес руководства Сбербанка письмо.

2. СЛУШАЛИ: Об информации о деятельности Совета депутатов сельского
поселения Верхнеказымский в 2015 году.

Докладывает: Бандысик г.Н., председатель Совета депутатов сельского поселения
Верхнеказымский (информация прилагается).

По окончании доклада председатель Совета депутатов сельского поселения
Верхнеказымский предложил задавать вопросы.

Вопросов не поступило.

Председательствующий: Уважаемые жители поселка ВерхнеказымскиЙ. на этом
сход граждан объявляется оконченным, благодарю всех за участие!

председательствующий

Секретарь комиссии

Г.Н.Бандысик

М.Д.Калмаирова


